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234 56 789 保罗·皮

尔斯走进了凯尔特人的更衣室，熟悉

的环境，但并不熟悉的氛围。这是在

凯尔特人客场挑战篮网前的一幕，皮

尔斯与老队友们寒暄了一番，然后赛

场上见真章。

德隆·威廉姆斯继续缺阵，也继

续着做俯卧撑支持队友，好在昨天他

比较轻松，因为篮网的命中率很糟

糕，全场21 次三分出手只命中了3个，

为德隆减少了一些压力。好在篮网的

防守非常出色，他们自己只有35.5%的

命中率，但是把凯尔特人的命中率也

压制在35.6%。最后时刻，克里斯·约翰

逊在罚球线上两罚命中，为篮网建立

2分的优势，而随着康特尼·李的压哨

球不中，篮网以82：80赢下了这场打

铁大战。

主帅基德赛后赞扬了球队的防

守，“ 每一次我们走上场，我们的防守

都在变好，将他们的命中率限制在

40%以下是非常棒的。”基德认为目前

的篮网依然被伤病所困，“ 我们还不

是完整的一支队伍，当我们人员齐整

时，我们会更棒。”

加内特和特里没有出场，皮尔斯

则在老东家面前拿下4 分和1 0个篮

板，布鲁克·洛佩兹砍下20分。赛后皮

尔斯表示，交易后首次与老东家相

逢，感觉有点伤感，“ 看到绿色队服，

但那又不是我身穿的颜色真的是有

些伤感。”皮尔斯说，“ 但你知道，我

现在已经在布鲁克林，要帮助这里变

得更好了。我们已经有所进步，虽然

这还只是季前赛，但我们赢啦。”

皮尔斯表示现在的凯尔特人年

轻而有朝气，“ 我已经在电视上看过

几次了，他们的大个子萨林杰，我觉

得他将会达到另一个水平，他已经完

全恢复健康了。当朗多健康回归时，

他们会有着光明的未来。”
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“ 我想我所做的一切都是为了

国米，接受这些条款会让国米的未来

变得更有竞争力。”至少前半句话，

国米球迷是认同的，而且1 8年来，莫

拉蒂一直如此。

莫拉蒂家族声名在外，但论实力

在意大利都算不上是顶级豪门，至少

与隔壁的贝卢斯科尼比起来差了不

少。但在对国米的付出上却从不含

糊，他曾经挥金如土，这些年也在依

靠一己之力填补俱乐部连年的赤字，

从不为难小股东，仅仅这一点，就配

得上“ 一切为了国米”。

莫拉蒂性格急躁，这从国米走花

灯般的换主帅上就能看出，1 8年里，

国米曾有过1 8位主帅，其中6人在帅

位上仅仅或是不足一年，卡斯特里尼

两度被炒，一次率队1 2个月，另外一

次的时间则更短了。频繁地换帅使他

背负了不少骂名，2004年时，不堪重

负的莫拉蒂就想卖掉国米。但他挺了

过来，而且一挺又是近1 0年，在频繁

地换帅中，莫拉蒂找到了2个出色的

教练，曼奇尼为国米带来了3个联赛

冠军，穆里尼奥更棒，2个联赛冠军和

1 个阔别45年的欧冠冠军。

人们经常批判莫拉蒂挥金如土，

在转会市场上投入了近6亿欧元，但

不可否认，他的许多签约是物有所

值。买来维埃里曾让他压力重重，但

维耶里很快证明了他当时世界第一

的身价并非浪得虚名，在米兰城的

1 43场联赛里打入1 03球。还有伊布、

罗纳尔多、埃托奥、克雷斯波乃至罗

伯特·巴乔都来到过球队，大部分人

在国米期间都扮演了关键的角色。

如今国米俱乐部的财政压力越

来越大，莫拉蒂力有不逮，只能选择

退出。与托希尔的谈判之所以拖了那

么久，很关键的一点在于托希尔愿不

愿意独力承担俱乐部的赤字，就像莫

拉蒂自己一直做的那样。这不仅仅关

乎钱，也关乎对俱乐部的奉献精神，

而现在从托希尔身上，并没能看到这

一点。
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托希尔会像莫拉蒂一样，把国米

看作自己的家？很多国米球迷、球员，

包括不少名人都不这么认为。

“ 我并不了解托希尔，”老将萨

内蒂说，“ 但我无法想象没有莫拉蒂

家族的国米，他的激情和工作欲望，

能帮助国米飞得越来越高。”同时萨

内蒂相信，莫拉蒂把球队交给托希尔

一定有过充分的考虑。

相比之下，其他人的观点要尖锐

的多，国际米兰球迷，同时也是意大

利著名歌手费奥雷洛就直言不讳地

表示，自己不喜欢这位印尼富豪，

“ 我觉得他们根本不懂足球，国米主

席都会对俱乐部倾注全力，他们有真

正的激情持续下去，但这个印尼人不

会在乎这些东西，所以我真的很不喜

欢这样的人执掌国米。”前国米主席

佩莱格里尼也表示不希望莫拉蒂把

国米交给印尼富豪，他还曾经想帮助

莫拉蒂找其他买家，因为他认为把国

米交给一个不熟悉的人实在不放心。

事实上，这些人的担心并非没有

依据。托希尔确实财力不俗，也是近

年来在体坛崛起的一位“ 土豪”，他

之前买下了NBA费城76人队的部分股

份，但随着76人队近两个赛季战绩不

佳，托希尔又把目标转移到了国米。

这次为了买下国米70%的股份，托希

尔之前变卖了1 5%的76人队股份，这

种拆西墙补东墙的表现，自然很难让

许多国米球迷相信，托希尔会真的热

爱这个俱乐部。

托希尔本人自然对入主国米充

满期待，他信誓旦旦地表示，要把国

米打造成世界前十的俱乐部，可这个

真的是宏伟的目标吗？至少莫拉蒂时

代国米早已完成了这个目标。至于国

米未来的引援，托希尔也是语焉不

详，这更让人们对这位国米新主席心

存疑虑。

但不管怎样，托希尔开始了属

于自己的时代，做得好不好，只能等

时间来证明。不过许多国米球迷依

然相信，如果托希尔玩不转俱乐部，

也许莫拉蒂还会出山，再次拯救国

米，毕竟莫拉蒂家族手中仍有30%的

国米股权。
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234 56 STU 昨天，上

海男篮官方正式宣布，奥神男篮内线

球员吴冠希新赛季将加盟，此次加盟

为临时转会。作为一名超过2米1 0的

中锋，吴冠希今年夏天随U1 9国青男

篮参加了U1 9世青赛，场均5分5篮板。

对于上海男篮而言，他的加盟显然是

对内线极大的补充。

吴冠希前来上海男篮试训，其实

才短短数日时间。不过，他已经充分

展现出了自己的能力。周二下午的公

开训练课上，虽然在进攻端并未有非

常突出的表现，但强壮的身体以及不

错的弹跳，他在防守端却是让人眼前

一亮。尤其是在保护篮板球方面，吴

冠希总是能够利用卡位，牢牢将对手

挡在身后从而摘下篮板。

由于当时还未正式确定其加盟，

主帅王群并未过多的正面评价，却

也是给出了赞誉。“ 他今天刚到，还

来不及做评论，因为他今天刚参加

训练。”王群说，“ 不过这孩子条件

不错，站在内线也很稳，而且还大有

潜力可挖。”

除此之外，关于另一个内线外援

的确定，上海男篮方面也是给出了答

复。“ 目前选择范围已经缩得比较小

了，大概5个人。”俱乐部副总经理张

弛表示，“ 不过，由于他们现在都在

NBA训练营，要等那边定了之后我们

才能确定。我们其实也是希望能够早

点定下来，不过现在也只能等。”不

过，有一点已经毋庸置疑，上海男篮

的另一位外援同样也是NBA级别。

莫拉蒂终于放手了，在与印尼富商托希尔达成协议后，正式通过国米官网宣布了股权转让的消息、
在位18年后，莫拉蒂结束了自己的国米时代。18年里，曾经有许多国米球迷喊过“ 莫拉蒂下课”的口
号，但如今人们又留恋这位头发花白的瘦老头。原因很简单，他顽固、急躁甚至偏执，但他的担当、他的
牺牲精神，以及为国米鞠躬尽瘁的那份心是毋庸置疑的。 VW356 789
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